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El Presidente de la Organización Deportiva Panamericana Julio César Maglione resaltó las condiciones de la cita
del continente que se vive en Toronto  y el rango de la delegación cubana, en especial el triunfo de sus clavaditas
en la plataforma sincronizada.

“Yo como deportista valoro muchísimo el esfuerzo de Cuba y de otros países cuya situación económica no es la
más adecuada, pero con todo orgullo buscan la manera de que estar presentes”, dijo en exclusiva a periodistas
cubanos en el Centro Acuático CIBC.

“Felicito a Cuba por el éxito de sus saltarines, sobre todo por ese muchacho, que he visto tantas veces, tiene
treinta y pico de años, siempre está los primeros lugares y nunca afloja”, añadió en referencia a José Antonio
Guerra, ganador del oro junto a Jeinkler Aguirre.

“Me parece un ejemplo para deporte”, agregó el odontólogo uruguayo, que calificó a Cuba de “país muy
deportivo”, y consideró positiva la lucha por el segundo lugar entre antillanos, brasileños y locales.

“Es una rivalidad natural, todo ser humano busca la superación y todo ser humano sería un desastre si no buscara
el triunfo”, aseguró tras considerar la presente celebración como una muestra fehaciente de lo que es el deporte.
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“Estos son los fines con que se hace un evento de este tipo, porque no solo es el perfomance deportivo que nos
atrae a todos, es también lo multicolor, la calidad del esfuerzo, los niveles a que se llega.

Es una verdadera fiesta de las Américas”, confirmó el también miembro del Comité Olímpico Internacional desde
1996.

“Sirve además para unirnos, respetarnos unos a otros y querernos. Es lo que se busca, generar lazos de amistad
porque estar todos juntos es lo que nos da la fuerza futura y nos hace importantes en el mundo”, afirmó.

“El deporte tiene valores culturales y educativos que son muy difícil de encontrar en otra esfera. Además tiene el
control del dopaje, y no creo que haya otra actividad en el mundo que lo tenga con la seriedad y responsabilidad
que lo hace el movimiento olímpico”, concluyó el igualmente titular de la FINA.
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